



DÉCISION N° 019 /D/BC-PME/DGA/DMG/2026 DU 30 JUIL 2026

PORTANT ATTRIBUTION DE LA LETTRE COMMANDE RELATIVE AU DOSSIER DE CONSULTATION PASSE APRES AUTORISATION DU GRE A GRE N°123/DCE/BC-PME/CIPM/2026 DU 11 JUIN 2026 POUR L'ACQUISITION, INSTALLATION, CONFIGURATION, HOMOLOGATION, MISE EN PRODUCTION ET ASSISTANCE POST-MISE EN PRODUCTION DU CONVERTISSEUR SYSTAC 1 – SYSTAC 2 (ISO 20022).

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENTS BC-PME SA 2026

IMPUTATION : 20230000990-59

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT, MAITRE D'OUVRAGE :

- Vu la Constitution ;
- Vu le Décret n° 2017/011, portant statut général des entreprises publiques ;
- Vu le décret n° 2018/355 du 12 juin 2018 fixant les règles communes applicables aux marchés des entreprises publiques ;
- Vu la loi-cadre N° 2011/012 du 6 mai 2011 portant protection du consommateur au Cameroun ;
- Vu la Loi n° 2018/011 du 11 juillet 2018 portant code de transparence et de bonne gouvernance dans la gestion des finances publiques au Cameroun ;
- Vu la Loi n°2025/012 du 17 décembre 2025 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2026 ;
- Vu le Décret n° 2001/048 du 23 février 2001, portant organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
- Vu le Décret n°2012/075 du 08 mars 2012 portant organisation du Ministère des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n°2012/076 du 08/03/2012 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n°2001/048 du 23 février 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
- Vu l'arrêté n°033/CAB/PM du 13 février 2007 mettant en vigueur les Cahiers des Clauses Administratives Générales (CCAG) applicables aux marchés publics ;
- Vu l'arrêté n°038/CAB/PM du 15 mai 2014 mettant en vigueur les Dossiers Types de Dossier de Consultation pour les Marchés Publics ;
- Vu la Circulaire n°003/CAB/PM du 31 janvier 2011 précisant les modalités de gestion des changements des conditions économiques des marchés publics ;
- Vu la circulaire n°00001/C/MINMAP/CAB du 25 avril 2022 relative à l'application du code des Marchés Publics ;
- Vu la Circulaire N°0001877/C/MINFI du 31 décembre 2025 portant instructions relatives à l'exécution des lois de finances, au suivi et au contrôle de l'exécution du Budget de l'Etat et des autres entités publiques pour l'Exercice 2026 ;
- Vu les normes techniques en vigueur au Cameroun ;
- Vu la résolution N° 05/CAO/2018 du 29 Aout 2018 portant adoption du manuel des règles générales applicables aux marchés au sein de la BC-PME ;
- Vu La résolution N° 13/CAO/2018 du 29 Aout 2018 fixant les seuils pour certains types et natures de marchés (bons de commande, Lettres commandes, Avenants, Avances de démarrage, Sous-traitance, Sous-commandes, Taux maximum de gré à gré par exercice) ;
- Vu La résolution N° 09/CAO/2018 du 29 Aout 2018 fixant les seuils de marchés par type soumis à Avis Conforme Préalable du Conseil d'Administration ;
- Vu La résolution N° 11/CAO/2018 du 29 Aout 2018 portant adoption de la procédure de passation des marchés par recours au gré à gré au sein de la BC-PME ;
- Vu La résolution N° 17/CAO/2018 du 29 Aout 2018 fixant les rémunérations des Présidents, membres et Secrétaires des instances dédiées à la passation et à l'exécution des marchés (CIPM, CAER, SCAO, Comité de recette et de recette technique) ;
- Vu La résolution N° 06/CAO/2018 du 29 Aout 2018 portant création, organisation et fonctionnement de la CIPM de la BC-PME ;

[Signature]

- Vu La résolution N° 11/CAO/2024 du 21 Mai 2024 portant constitution de la nouvelle CIPM de la BC-PME ;
- Vu La résolution N° 08/CAO/2025 du 16 Septembre 2025 portant renouvellement du mandat de certains membres de la CIPM ;
- Vu La résolution N° 14/CAO/2026 du 30 Avril 2026 portant renouvellement du mandat d'un membre de la CIPM ;
- Vu La résolution N° 13/CAO/2026 du 30 Avril 2026 portant désignation du Président de la CIPM de la BC-PME en la personne de M. NJANKOUO SALIFOU ;
- Vu La résolution N° 18/CAO/2018 du 29 Aout 2018 portant création du SIGAM au sein de la BC-PME (Direction des Moyens Généraux) ;
- Vu La résolution N° 10/CAO/2025 du 15 Avril 2025 portant adoption du PPM 2025 et validation du budget de la CIPM pour le même exercice ;
- Vu La résolution N° 11/CAO/2026 du 30 Avril 2026 portant adoption du PPM 2026 et validation du budget de la CIPM pour le même exercice ;
- Vu les statuts de la BC-PME ;
- Vu l'autorisation de Gré à Gré N° 123/DCE/BC-PME/CIPM/2026 du 11 juin 2026 ;
- Vu le Dossier de Consultation des Entreprises ;
- Vu les offres des soumissionnaires ;
- Vu le rapport d'analyse des dossiers administratifs, les offres techniques et financières y relatifs ;
- Vu la lettre de notification de la proposition d'attribution ;
- Vu les textes en vigueur au Cameroun ;

DÉCIDE :

Article 1^{er} : L'Entreprise dont le nom suit est retenue pour l'acquisition définitive, installation, configuration, homologation, mise en production et assistance post-mise en production du convertisseur SYSTAC 1 – SYSTAC 2 (ISO 20022).

SOUSSIONNAIRE RETENU

Nom et adresse du soumissionnaire	Coût prévisionnel TTC en FCFA	Montant TTC en FCFA	Écart en FCFA	Délai (mois)	Observation
PROGRESSOFT CORPORATION Email : Daniel.Ngoh@progressoft.com Tél : (+237) 655 47 67 97	20 750 000	16 287 598	4 462 402	06	R.A.S

Article 2 : Le mandataire de l'Entreprise attributaire est invité à se présenter à la Banque Camerounaise des Petites et Moyennes Entreprises à la Direction des Moyens Généraux (DMG), pour la souscription de son projet de Lettre Commande.

Article 3 : La présente Décision sera enregistrée, publiée et communiquée partout où besoin sera. /-X

Fait à Yaoundé, le 30 JUIN 2026

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT

Copies :

- ARMP ;
- CIPM ;
- Intéressés ;
- Archives.



[Signature]
Amadou Haman
 Directeur Général Adjoint

DECISION NO. 049 /D/BC-PME/DGA/DMG/2026 OF 30 JULI 2026

AWARDING THE JOBBING ORDER FOLLOWING THE DIRECT NEGOTIATION PROCEDURE (REF. NO. 123/DCE/BC-PME/CIPM/2026 OF JUNE 11, 2026) FOR THE ACQUISITION, INSTALLATION, CONFIGURATION, CERTIFICATION, GO-LIVE, AND POST-GO-LIVE SUPPORT OF THE SYSTAC 1 – SYSTAC 2 CONVERTER (ISO 20022).

FUNDING: BC-PME SA 2026 INVESTMENT BUDGET

ACCOUNTING CODE: 20230000990-59

THE DEPUTY GENERAL MANAGER, CONTRACTING AUTHORITY:

Mindful of the Constitution;

Mindful of Decree No. 2017/011 to lay down the general status of public enterprises;

Mindful of Decree No. 2018/355 of 12 June 2018 to lay down common rules applicable to public enterprise contracts;

Mindful of Framework Law No. 2011/012 of 6 May 2011 on consumer protection in Cameroon;

Mindful of Law No. 2018/011 of 11 July 2018 on the Code of Transparency and Good Governance in Public Financial Management in Cameroon;

Mindful of Law No. 2025/012 of 17 December 2025 on the Finance Law of the Republic of Cameroon for the 2026 Financial Year;

Mindful of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 to organize and specify the functioning of the Public Contracts Regulatory Agency (ARMP);

Mindful of Decree No. 2012/075 of 8 March 2012 to organize the Ministry of Public Contracts;

Mindful of Decree No. 2012/076 of 8 March 2012 to amend and supplement certain provisions of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 to set up, organize and specify the functioning of the Public Contracts Regulatory Agency;

Mindful of Order No. 033/CAB/PM of 13 February 2007 to put into force the General Administrative Conditions (CCAG) applicable to public contracts;

Mindful of Order No. 038/CAB/PM of 15 May 2014 to put into force Standard Consultation Documents for Public Contracts;

Mindful of Circular No. 003/CAB/PM of 31 January 2011 specifying the modalities for managing changes in economic conditions of public contracts;

Mindful of Circular No. 00001/C/MINMAP/CAB of 25 April 2022 relating to the application of the Public Contracts Code;

Mindful of Circular No. 0001877/C/MINFI of 31 December 2025 laying down instructions relating to the execution of finance laws, monitoring and control of the execution of the Budget of the State and other public entities for the 2026 Financial Year;

Mindful of technical standards in force in Cameroon;

Mindful of Resolution No. 05/CAO/2018 of 29 August 2018 adopting the manual of general rules applicable to contracts within BC-PME;

Mindful of Resolution No. 13/CAO/2018 of 29 August 2018 setting the thresholds for certain types and natures of contracts (purchase orders, jobbing orders, addenda, mobilization advances, subcontracting, sub-orders, maximum rate of direct negotiation per financial year);

Mindful of Resolution No. 09/CAO/2018 of 29 August 2018 setting contract thresholds by type subject to Prior Concurrence of the Board of Directors;

Mindful of Resolution No. 11/CAO/2018 of 29 August 2018 adopting the procurement procedure by direct negotiation within BC-PME;

Mindful of Resolution No. 17/CAO/2018 of 29 August 2018 setting the remuneration for Chairpersons, members, and Secretaries of bodies dedicated to contract award and execution (CIPM, CAER, SCAO, Reception and Technical Reception Committees);

Mindful of Resolution No. 06/CAO/2018 of 29 August 2018 creating, organizing, and specifying the functioning of the Internal Tenders Board (CIPM) of BC-PME;

Mindful of Resolution No. 11/CAO/2024 of 21 May 2024 constituting the new Internal Tenders Board (CIPM) of BC-PME;

Mindful of Resolution No. 08/CAO/2025 of 16 September 2025 renewing the term of office of certain members of the CIPM;

Handwritten signature

Mindful of Resolution No. 14/CAO/2026 of 30 April 2026 renewing the term of office of a member of the CIPM;
 Mindful of Resolution No. 13/CAO/2026 of 30 April 2026 appointing Mr. NJANKOUO SALIFOU as Chairperson of the CIPM of BC-PME;
 Mindful of Resolution No. 18/CAO/2018 of 29 August 2018 creating the SIGAM within BC-PME (General Services Department);
 Mindful of Resolution No. 10/CAO/2025 of 15 April 2025 adopting the 2025 Procurement Plan (PPM) and approving the budget of the CIPM for the same financial year;
 Mindful of Resolution No. 11/CAO/2026 of 30 April 2026 adopting the 2026 Procurement Plan (PPM) and approving the budget of the CIPM for the same financial year;
 Mindful of the Articles of Association of BC-PME;
 Mindful of Direct Negotiation Authorization No. 123/DCE/BC-PME/CIPM/2026 of 11 June 2026;
 Mindful of the Consultation Document;
 Mindful of the bids submitted by the bidders;
 Mindful of the report on the evaluation of the administrative documents and the technical and financial bids;
 Mindful of the letter notifying the proposed award;
 Mindful of the regulations in force in Cameroon;

DECIDES:

Article 1: The company named below is awarded the Jobbing Order for the acquisition, installation, configuration, certification, go-live and post-go-live support of the SYSTAC 1-SYSTAC 2 converter (ISO 20022).

SELECTED BIDDER					
Bidder's Name and Address	Estimated Cost (incl. tax) in FCFA	Bid Amount (incl. tax) in FCFA	Difference in FCFA	Timeframe (months)	Remarks
PROGRESSOFT CORPORATION Email: Daniel.Ngoh@progressoft.com Tel: (+237) 655 47 67 97	20 750 000	16 287 598	4 462 402	06	No remarks

Article 2: The representative of the successful company is requested to report to the General Services Department (**DMG**) of the Cameroon Bank for Small and Medium-Sized Enterprises (BC-PME) to sign the draft Jobbing Order.

Article 3: This Decision shall be registered, published, and communicated wherever necessary. /- /

Done at Yaoundé, on 30 JUL 2026.



THE DEPUTY GENERAL MANAGER

Amadou Harian
 Directeur Général Adjoint

Copies:

- ARMP;
- CIPM;
- Parties concerned;
- Archives.